
El Tajo-Segura vuelve a recomendar un trasvase de 11 hm 3 
para el regadío 
 
El Sindicato Central asegura que si el Consejo de Ministros lo aprueba se 
demostrará que «sigue vivo» y sería el primero desde mayo de 2006 
 
REDACCIÓN  
 

L a Comisión de Explotación del Acueducto 
Tajo-Segura recomendó en su reunión de ayer 
al Consejo de Ministros que apruebe hoy 22 hm 
3 en el mes de febrero. En concreto, pidió diez 
hm 3 para el abastecimiento de las poblaciones 
de los Canales del Taibilla, uno para el conjunto 
almeriense de Galaxa y once para el regadío.  
 
En este sentido, el director general de Agua, 
Jaime Palop, aseguró ayer que «las últimas 
lluvias y nevadas del temporal registrado la 
semana pasada sólo afectaron a la zona del 
litoral y no han tenido repercusión en los 
embalses de la cabecera del Tajo, Entrepeñas y 
Buendía, que se encuentran con 305 hm 3 de 
agua embalsada, la misma cantidad que el año 
pasado en esta fecha». Por su parte, el director 
general de Desarrollo Rural, Francisco Amarillo, 
señaló que «en estos momentos no hay 
apremio en las necesidades del agua», aunque 
matizó que «a finales de febrero o principios de 
marzo, vamos a necesitar diez hm 3 para el 
mantenimiento del arbolado».  
 
Por otro lado, se alcanzó un acuerdo para la 
compra de derechos de agua por 21 hm 3 por 
parte de los regantes del Tajo-Segura, 
procedentes de la Comunidad de Regantes de 
Estremera. Además, se anunció que, en los 
próximos días, se sacará un concurso público para realizar una campaña de 
concienciación para el ahorro de agua en los Canales del Taibilla, a la que se 
destinarán 300.000 euros.  
 
Buena acogida  
 
El presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, 
Francisco del Amor, reconoció ayer que los 22 hm 3 recomendados «son bien 
recibidos» y añadió que su aprobación por parte del Consejo de Ministros significa 
que «el Trasvase Tajo-Segura va a seguir vivo».  
 
No obstante, recordó que «los regantes pedían 60 hm 3 , a los que hay que añadir 
los 45 hm 3 que se tenían pendientes y que no se recibieron» e insistió en que «los 
240 hm 3 para riego son absolutamente trasvasables, ya que hay 305 hm 3 , 
además de que el abastecimiento está perfectamente cubierto». Por eso, pidió a la 
Comisión de Explotación «algún esfuerzo más» en la reunión del próximo mes. 
Finalmente, la ponencia de la comisión de la sequía de las Cortes Valencianas 
aprobó ayer una propuesta de dictamen, con los votos en contra de la oposición, 
que critica al Gobierno por su política «antitrasvasista». 
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